



Cie du Nid - Spectacle vivant



Le Vendredi 10 Mai dernier **grâce aux gens du monde** venus nombreux, le Palace animé par les élèves du Nid **était plein**.
Quelle joie ! Après un an à rêver le spectacle, **le rêve est devenu réalité** sur le plateau du Laussy !
Envie, énergie, solidarité et partage étaient au rendez-vous pour cette **belle soirée**.

Une fois la **nuit de folie** passée que nous reste-t'il ?

Après une nuit au Palace :

▣ Palace :

Une année de travail s'est achevée le 10 mai à la **salle du Laussy**. L'idée est née dans **un cerveau fou**, celui de **Julie Matteucci** et elle a **contaminé** tous ceux qui l'ont croisés ! **Son envie** : monter un spectacle qui réunirait **sur scène ses 32 élèves** ! **L'aventure commence** avec la sélection des textes, le déroulé du spectacle, le choix des rôles, le travail des personnages, l'élaboration des costumes et accessoires, la scénographie, les chorégraphies et enfin les répétitions tous ensemble. **Le résultat** : un spectacle de 2 heures où **adultes et enfants** se partagent la scène et font revivre **l'ambiance folle et absurde** du célèbre **Palace de Jean-Michel Ribes** ! Que de travail, de doutes, de sueur mais que de rires, de joie et d'enthousiasme !



L'heure est maintenant aux **remerciements** ! Julie tient à remercier tout d'abord, **les élèves et leurs proches** pour leur confiance et leur investissement dans ce projet. Mais aussi **l'équipe technique du Laussy**, le **service culturel de la mairie de Gières**, **Nils Toutain** pour son aide précieuse sur l'année, **Ann Liermier** pour l'originalité de ses chorégraphies, **Jonathan Waquet** pour sa mise en lumière et **Christoven De Almeida** pour avoir glissé son œil par le trou de la serrure et nous avoir permis de garder en image le souvenir de cette soirée. Rien n'aurait été possible **sans vous et votre énergie** !

Un immense **merci à tou.te.s** et à **l'année prochaine pour une nouvelle aventure** !

[Découvrez toutes les photos de Christoven ici](#)

▣ Les Trois Cheveux d'Or du Diable :

Après avoir rencontré des **élèves de la 6ème à la 4ème** au collège Icare de Goncelin et les **adhérents de l'association Préludes** de Grenoble, nous allons **prendre le temps d'approfondir nos idées** le temps d'une semaine. La **MJC Nelson Mandela** de Fontaine nous accueille en résidence **du 3 au 7 juin** dans sa **salle de spectacle** !

Au programme de **nouvelles scènes**, l'approfondissement des **personnages** et une **création lumière** avec le technicien de la salle. Nous vous présenterons ces améliorations **le Vendredi 7 Juin à 19h** !

· **Juin :**

- À la **MJC Nelson Mandela** - 30 rue de la Liberté - Fontaine - Le **Vendredi 7/06** - 14h en séance scolaire et **19h ouvert au public**
- **Représentation privée** - Mirabel et Blâcon - le Dimanche 16/06

Ça c'était Palace !

Citation du mois : "Le théâtre, c'est le souffleur. D'abord, il n'y a que lui qui sait toute la pièce !" ~Jean Anouilh~

Pour vous désinscrire à la newsletter, envoyez "Stop" à l'adresse niddegrenier@gmail.com.